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O Senhor foi muito bem claro em Sua Palavra sobre como deseja que a Sua igreja na 
Terra seja organizada e administrada: por Cristo, o Qual é o cabeça da igreja e sua 
autoridade suprema. 
 
Efésios 1:21-23; 4:15 
Acima de todo o principado, e poder, e potestade, e domínio, e de todo o nome que se 
nomeia, não só neste século, mas também no vindouro; e sujeitou todas as coisas a 
Seus pés, e sobre todas as coisas O constituiu como cabeça da igreja, que é o Seu 
corpo, a plenitude Daquele que cumpre tudo em todos. (...) Antes, seguindo a verdade 
em amor, cresçamos em tudo Naquele que é a cabeça, Cristo. 
 
Colossenses 1:18 
E Ele é a cabeça do corpo, da igreja; é o princípio e o primogênito dentre os mortos, 
para que em tudo tenha a preeminência. 
 
Sendo assim, a igreja local deve ser autônoma, livre de qualquer autoridade ou controle 
externo, com o direito de autogoverno e livre da interferência de qualquer hierarquia de 
indivíduos ou organizações. 
 
1 João 2:18-19 
Filhinhos, esta é a última hora e, assim como vocês ouviram que o anticristo está vindo, 
já agora muitos anticristos têm surgido. Por isso sabemos que esta é a última hora. 
Eles saíram do nosso meio, mas na realidade não eram dos nossos, pois, se fossem 
dos nossos, teriam permanecido conosco; o fato de terem saído mostra que nenhum 
deles era dos nossos. 
 
Portanto, a vida eterna está em permanecer na Palavra que foi revelada no princípio da 
Igreja, porque é Nela que esta a Vida eterna. Ao permanecer na Palavra, estaremos 
permanecendo em Deus e no Seu Filho unigênito. 
 
1 João 2:24-25 
Quanto a vocês, cuidem para que aquilo que ouviram desde o princípio permaneça em 
vocês. Se o que ouviram desde o princípio permanecer em vocês, vocês também 
permanecerão no Filho e no Pai. E esta é a promessa que ele nos fez: a vida eterna. 
 
Em nosso último estudo, tratamos sobre uma igreja que é controlada pelo Espírito 
Santo, e que conforme vimos, isso só é possível quando aceitamos toda a Palavra de 
Deus. Mas quando uma igreja ou mesmo um indivíduo aceita algo que foi acrescentado 
à Palavra, é porque ele deixa de ser controlado pelo Espírito Santo para ser controlado 
por homens, e dessa maneira, torna-se escravo do diabo, pois é ele que sempre tenta 
as pessoas com alguma coisa que altera o que Deus disse em Sua Palavra. 
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Comprometendo a Palavra 

 
O Tempo da Colheita (12/12/1964) § 284 
Então Eva encontrou o seu fracasso, assim como a igreja; deu lugar à denominação, à 
regras do homem, para ser governado pelo homem, não mais controlados pelo 
Espírito. Ela se afastou da Palavra e aceitou dogmas. Quem pode dizer ―amém‖? [A 
congregação diz: ―Amém!‖—Ed.] Claro. Mas você sabia que nós, protestantes, 
aceitamos tantos dogmas quanto eles têm, quando acrescentamos algo a esta Palavra 
ou tiramos algo Dela? Satanás a pegou, com sua mesma velha técnica que ele fez com 
Eva, comprometendo. Foi aí que ele conseguiu, disse algo diferente da Palavra, um 
credo ou uma denominação. 
 
Existem ministérios dentro da Mensagem pregando unicismo como se isso tivesse sido 
a doutrina que William Branham sempre ensinou. Para isso, além de distorcer o que o 
profeta disse, alegam que ele cometeu muitos erros que depois precisaram ser 
corrigidos, e esses supostos erros são justamente as coisas que ele sempre cria e 
ensinava, mas que tais ministros não podem crer e ensinar porque se comprometeram, 
e tabernáculos inteiros hoje resolveram igualmente comprometer essa Mensagem em 
favor de um líder ou ministro. 
 
Isso não é um problema de agora, mas infelizmente é um problema que se repetiu em 
todas as eras da igreja, onde a liderança do Espírito foi substituída por uma liderança 
carnal e humana. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 224 
A liderança do Espírito Santo foi substituída por uma hierarquia humana. A pura 
Palavra de Deus e seu benefício gratuito a todos os homens foi deposta por credos, 
dogmas, regras da igreja, etc. A adoração no Espírito e os dons do Espírito e tudo o 
que pertence ao verdadeiro companheirismo comunitário dos santos foi lançado de 
lado pela liturgia e adoração literal de ídolos, festas pagãs, etc. 
 

Serpentes de Bronze 
 
Infelizmente, líderes dessa Mensagem foram e outros continuam sendo idolatrados. Já 
não importa mais o que está na Bíblia ou mesmo nas fitas; o que importa é o que o 
fulano de tal afirma ser a verdade. 
 
Satanás está disposto a tentar os filhos de Deus de todas as maneiras. Sabendo que 
está no homem o desejo de adoração, ele fez com que Israel adorasse a serpente de 
bronze, ao invés de adorar somente a Deus, olhando para o vaso, ao invés de Deus 
que usa o vaso, e a mesma tentação vem recaindo hoje sobre as igrejas e 
tabernáculos. 
 
O Som Incerto (31/07/1955) § 138 
A serpente de bronze não tinha problema. Não havia condenação na serpente de 
bronze. Porém quando começaram a se afastar de Deus, e a adorar a serpente, o 
profeta a despedaçou. Amém. Aí está. 
 
Hoje, existem várias “serpentes de bronze” dentro dos tabernáculos, vários ídolos; e 
infelizmente podemos perceber que uma das “serpentes de bronze” que o povo da 
Mensagem tem idolatrado seria o próprio William Branham, que foi um vaso nas mãos 
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de Deus para nos abençoar, trazendo-nos a cura tanto para os nossos corpos físicos 
como para a alma, mas ainda em seus dias, alguns o estavam idolatrando, dizendo 
inclusive que ele era o próprio Senhor Jesus Cristo, quando o irmão Branham negou 
isso peremptoriamente. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 1 (23/08/1964) § 232 117  
Em primeiro lugar, eu não sou um Messias. Vê? Messias é Jesus Cristo, mas nós 
somos ―Pequenos Messias”, cada um de nós. Messias, ―Messias‖ significa ―O ungido‖. 
E Nele habitou a plenitude da Divindade corporalmente; em mim habita apenas parte 
do Seu Espírito, o mesmo que habita em você. A mim foi dado um dom para – para 
– para saber pequenas coisas e prever as coisas. Isso ainda me faz seu irmão. Vê? Eu 
não sou o Messias – não; sou seu irmão (Vê?), apenas um pastor para o rebanho. E se 
eu lhe dissesse que eu era o Messias eu seria um mentiroso. Vê? E eu não quero ser 
um mentiroso. 
 
Não foram poucos os que me procuraram para saber se havia algum parágrafo de 
alguma mensagem onde o irmão Branham tivesse falado sobre determinado assunto 
bíblico, quando a pergunta que deveriam ter feito seria onde exatamente na própria 
Bíblia tal tema poderia ser encontrado. As pessoas – principalmente o grupo do “só as 
fitas” – estão realmente dando mais atenção para as fitas do que para a Bíblia, 
tentando torcer o que o irmão Branham disse a fim de defender uma doutrina que não 
tem apoio bíblico, de modo que as fitas também estão se convertendo em pequenas 
“serpentes de bronze” para os crentes da Mensagem, porque fizeram do próprio 
William Branham uma “serpente de bronze”. Aliás, muitas doutrinas falsas são 
defendidas hoje porque causa de más interpretações das fitas. Se todas as fitas 
simplesmente desaparecessem, eles não teriam mais nada para confessar, porque há 
muito tempo deixaram de confessar o que a própria Bíblia diz. 
 
Aqueles que vieram para a Mensagem na esperança de se posicionarem pelo 
verdadeiro, mas que depois se comprometeram ao se deixarem enredar pelas amarras 
do nicolaísmo, são semelhantes àqueles dos quais Jesus mencionou que falhariam em 
perseverar na Palavra porque Ela não adquiriu raiz neles. 
 
Lucas 8:13 
As que caíram sobre as pedras são os que recebem a Palavra com alegria quando a 
ouvem, mas não têm raiz. Creem durante algum tempo, mas desistem na hora da 
provação. 
 

Só a Revelação de Jesus Cristo Liberta 
 
Por que o diabo não quer que o crente aceite a Palavra como Ela é? Porque ele sabe 
que a revelação da Palavra concede ao crente o novo nascimento, o que o torna livre 
de todo sistema humano. Portanto, estar preso a um código de regras ditadas pelo 
homem, é um substituto para quem não obteve a revelação de Jesus Cristo. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 234 
O que é o novo Nascimento então? Você diria: ―Bem, irmão Branham, o que é o novo 
Nascimento?‖ É a revelação de Jesus Cristo pessoalmente para você. Amém! Estão 
vendo? Não que você se uniu a uma igreja, você apertou uma mão, você fez algo 
diferente, você disse um credo, você prometeu viver de acordo com um—um código de 
regras. Porém Cristo, a Bíblia, Ele é a Palavra que foi revelada a você. E não importa o 
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que alguém diga, o que aconteça, é Cristo; pastor, sacerdote, seja o que for. É Cristo 
em você, que é a revelação sobre a qual a Igreja foi edificada. 
 

Uma Glória Que Não Possui Nenhum Proveito 
 
Como Israel que trocou Deus pelos deuses terrenos, assim tem feito a igreja que 
aceitou dogmas humanos no lugar da Palavra. 
 
Jeremias 2:11-12 
Houve alguma nação que trocasse os seus deuses, ainda que não fossem deuses? 
(Alguma vez se teve notícia de algum povo pagão e idólatra que tivesse trocado a sua 
liderança espiritual? Não. Os pagãos idólatras sempre se mantiveram fiéis àquilo que 
criam, e nunca ousaram mudar nada, seja acrescentando ou tirando algo) Todavia o 
Meu povo trocou a sua glória por aquilo que é de nenhum proveito. (Tanto Israel 
como a igreja tem feito isso, ao substituir a doutrina apostólica por aquilo que os seus 
sacerdotes e doutores determinaram por meio de concílios, aceitando uma liderança 
humana no lugar do Espírito Santo) Espantai-vos disto, ó céus, e horrorizai-vos! Ficai 
verdadeiramente desolados, diz o Senhor. 
 
Mas já estava previsto que os cristãos dos últimos dias se afastariam da Palavra para 
aceitar doutrinas de demônios, acolhendo a liderança de homens hipócritas, ao invés 
da liderança do Espírito Santo. 
 
1 Timóteo 4:1-2 
Mas o Espírito expressamente diz que nos últimos tempos apostatarão alguns da fé, 
(Porque a Palavra não criaria raízes neles) dando ouvidos a espíritos enganadores, e a 
doutrinas de demônios; pela hipocrisia de homens que falam mentiras, tendo 
cauterizada a sua própria consciência. 
 
A verdadeira instrução somente pode vir do Espírito Santo. Portanto, é através das 
Escrituras que um cristão pode receber a instrução correta de modo que ele possa ser 
útil para Deus para toda boa obra. 
 
2 Timóteo 3:15-17 
E que desde a tua meninice sabes as sagradas Escrituras, que podem fazer-te sábio 
para a salvação, pela fé que há em Cristo Jesus. Toda a Escritura é divinamente 
inspirada, e proveitosa para ensinar, para redargüir, para corrigir, para instruir em 
justiça; para que o homem de Deus seja perfeito, e perfeitamente instruído para toda a 
boa obra. 
 
Satanás quer convencer os cristãos a saírem de seu posicionamento, como fez com 
Eva. 
 
2 Tessalonicenses 2:2 
Que não vos movais facilmente do vosso entendimento, nem vos perturbeis, quer por 
espírito, quer por palavra, quer por epístola, como de nós, como se o dia de Cristo 
estivesse já perto. 
 

Uma Era de Distrações 
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Estamos vivendo em uma era de muitas distrações, onde as pessoas ocupam o seu 
tempo com os vários atrativos do mundo e com inúmeros ventos de doutrina, menos 
com a Palavra. 
 
A Base Fundamental Para a Fé (13/01/1955) § 13 
Creio que estamos chegando à era em que as pessoas irão reconhecer essas coisas. 
Que temos tido tanta filosofia vã, e assim por diante, e ensinos que sequer deveriam 
existir, até que tenha levado a mente humana a uma revolução de pensamento sobre 
assuntos disto e daquilo, e afastando-os da Palavra de Deus. 
 
Quando um crente se conforma com o mundo e rejeita a Palavra, ele passará a 
acreditar em qualquer coisa e aceitará qualquer coisa no Seu lugar. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 105 
Quando a igreja se afastar da Palavra ela crerá em qualquer coisa. (Quando a 
liderança do Espírito Santo é deixada de lado, ela deixará que qualquer homem a 
governe) É como Eva. Quando Caim nasceu ela disse: ―Alcancei do Senhor um varão.‖ 
Agora você se dá conta de que ela realmente quis dizer isso? Ela pensava que tivera 
do Senhor um varão. Veja você, uma vez que ela fora enganada ao tomar a palavra de 
Satanás em vez da Palavra de Deus, ela então pensava que tudo que dissesse estaria 
correto. Se ela dizia que tivera de Deus um varão, então ela tivera de Deus um varão. 
Mas Deus estabeleceu leis em Seu universo. Uma boa semente só pode produzir bom 
fruto e a má semente só pode produzir mau fruto. Agora cada semente, embora 
diferente, utilizará a mesma terra, alimento, umidade, e luz do sol, porém produzirá 
segundo sua própria espécie. Observe a história da linhagem de Caim. Observe a 
história da linhagem de Sete. Apenas uma diferença entre elas — a semente original. 
Nada mais. 
 
É por isso que as Escrituras nos aconselham a prestarmos muita atenção naquilo que 
estamos ouvindo para termos certeza de que não estejamos sendo enganados. 
 
Hebreus 2:1 
Portanto, convém-nos atentar com mais diligência para as coisas que já temos ouvido, 
para que em tempo algum nos desviemos delas. 
 
O irmão Branham repreendeu em Los Angeles, na sede da Igreja do Evangelho 
Quadrangular, o evangelismo de Hollywood que havia tomado conta das igrejas 
pentecostais, de modo que as fizeram se conformar com o mundo. 
 
Jubileu Azusa (16/09/1956) § 17 
Temos simplesmente começado a nos modelar como o mundo, e fazer exatamente as 
mesmas coisas que o mundo faz. Como isso aconteceu foi muito evangelismo de 
Hollywood, e muita televisão, ficar em casa à noite assistindo televisão, em vez de ir à 
reunião de oração, assistir ―Quem Ama Lucy‖ e todo esse tipo de coisa, e ficar longe da 
Palavra de Deus, e longe da igreja. E eu lhe digo irmão, essa é a razão. Você sabe que 
essa é a verdade. Que Deus nos ajude hoje a voltar à velha experiência pentecostal do 
batismo com o Espírito Santo. 
 
Como Sansão que se deixou enredar com as mulheres até perder a sua unção, assim 
muitos crentes se desviaram da unção do Espírito por dar ouvidos a igrejas governadas 
pelo homem. 
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Presumindo (08/04/1962) § 50 
Oh, você está presumindo. Sabe, Sansão presumiu uma vez também. Sansão 
presumiu que estava tudo bem. Deus era um Deus bom. Ele poderia andar com 
mulheres, ele poderia fazer o que quisesse, e estaria tudo bem. Ele poderia expor os 
segredos de Deus para ele, e estaria tudo bem. Vê o que era? Uma mulher, a igreja. A 
mulher representa a igreja na Bíblia. Dalila é aquela velha Jezabel do dia. Isso mesmo. 
Então, a primeira coisa que você sabe, ele se envolveu em torno dela, e ela o envolveu 
no dedo, e ela fez exatamente... E ele descobriu que toda a sua força havia se 
acabado. Isso é exatamente o que aconteceu com a igreja hoje: se envolveu em torno 
destes credos, e coisas feitas pelo homem, e organizações, denominações, e se 
afastou da Palavra de Deus no formalismo. A igreja se parece com o resto do 
mundo e age como o resto do mundo. E a primeira coisa que você sabe, você 
descobre que o Espírito Santo se foi. A força do Evangelho está longe de você. Qual é 
o problema? (...) Fique com a Palavra. 
 
Uma outra forma de se afastar de Deus é quando um crente simplesmente perde o 
interesse por Deus. Ele adquiriu tantas bênçãos, tantas vitórias; presenciou tantos 
milagres, ou simplesmente ouviu tantas fitas, que tudo se tornou banal para ele. O 
irmão Branham disse que às vezes o excesso de alimento pode fazer alguém perder o 
interesse por Deus. 
 
Convencido e Então Preocupado (21/05/1962) §§ 10-11 
Hoje, porém, descobrimos que as pessoas fogem. Elas se afastam da Palavra, se 
afastam do interesse. Parece não haver muito interesse nisso. Descobrimos que 
até mesmo entre nosso próprio povo, o povo, o povo do Evangelho Completo, 
chegamos a um ponto em que estamos – estamos superalimentados. Agora, uma 
pessoa que se alimenta demais fica sonolenta, preguiçosa. Nosso amigo médico com 
certeza pode lhe dizer isso. Se você comeu demais... E eu acho que nós, pentecostais, 
comemos demais. Temos visto tantas coisas grandiosas, até que isso se torna comum 
para nós. 
 

Uma Expectativa de Juízo e Fogo 
 
Uma vez que a liderança do Espírito nas igrejas é substituída pela de homens, só o que 
resta para elas é uma expectativa de juízo e fogo. 
 
Hebreus 10:26-27 
Se continuarmos a pecar deliberadamente depois que recebemos o conhecimento da 
verdade, já não resta sacrifício pelos pecados, mas tão somente uma terrível 
expectativa de juízo e de fogo intenso que consumirá os inimigos de Deus. 
 
2 Pedro 2:20-21 
Se, tendo escapado das contaminações do mundo por meio do conhecimento de nosso 
Senhor e Salvador Jesus Cristo, encontram-se novamente nelas enredados e por elas 
dominados, estão em pior estado do que no princípio. Teria sido melhor que não 
tivessem conhecido o caminho da justiça, do que, depois de o terem conhecido, 
voltarem as costas para o santo mandamento que lhes foi transmitido. 
 
O irmão Branham disse que a América sempre foi conhecida como uma nação cristã, 
mas porque ela tem desprezado os princípios cristãos que a nortearam no princípio, 
será julgada pelo próprio Deus a quem ela alega servir. E eu penso que isso não seria 
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uma mensagem apenas para os EUA, mas para cada igreja que deixou de ser 
controlada pelo Espírito Santo para ser governada por homens. 
 
O Caminho de Um Verdadeiro Profeta de Deus (13/05/1962) § 167 
O próprio Deus que a América afirma servir trará julgamento sobre a nação e a 
destruirá. Eu espero que isso fique tão profundo que você nunca saia disso. Aquele 
mesmo que você afirma amar, e com seus próprios dogmas feitos pelo homem, e vida 
imoral e decadência que você tem em você, longe da Palavra de Deus, irá destruí-lo 
algum dia. Isso é o ASSIM DIZ O SENHOR. Nada mais restou para eles. 
 
Portanto, nós somente poderemos vencer se estivermos com a Palavra, porque Ela 
não pode falhar. Se falharmos, é porque A deixamos. 
 
Hebreus, Capítulo Dois Nº. 1 (25/08/1957) § 55 
Se você falhar, você falhou sozinho. Você simplesmente se afasta da Palavra. Mas 
contanto que você permaneça com a Palavra, Ela não pode falhar. Pois se a palavra 
dos profetas fez isto e aquilo, quanto mais será a Palavra de Cristo? 
 
O que faz uma congregação afastar-se da Palavra é desprezar alguma parte Dela, ao 
invés de ficar com toda a Palavra. Então, o que nos disciplina a não nos afastarmos da 
Palavra é cremos em toda Ela e confessarmos toda a Palavra. 
 
Eis Que Está Aqui Quem é Maior Que Salomão (12/06/1962) § 23 
Eu espero que nossas igrejas nunca fiquem assim, se afastando da crença na Palavra 
de Deus, para as tradições dos presbíteros. Depois formemos dogmas, e então 
coloquemos coisas na—na—nossa doutrina que realmente não está na Bíblia. E eu 
espero que sempre permaneçamos no Evangelho completo, e preguemos o Evangelho 
completo o tempo todo, todos nós. Esta é a maneira que eu penso que Deus quis dizer, 
para nós apenas pregarmos a coisa toda. 
 
Cristo está aqui para nos dar um rumo diferente daquele que a humanidade teve desde 
que caiu. Todos nós já nascemos em pecado, porque o primeiro casal ao hibridar a 
Palavra estava representando a todos nós. Mas Ele está aqui para nos trazer de volta 
para a Palavra. 
 
Condenação Por Representação (13/11/1960) §§ 147, 191 
Você diz: ―Eu não sou responsável, porque Eva fez isso.‖ Eva fez isso. Ela representou 
a todos nós. Adão nos representou, ali, como pecadores. E nós somos pecadores. Ele 
representou nossa natureza humana caída, para nos afastar da Palavra de Deus, 
hibridando-A. (...) E se Ele veio para nos gerar de volta a filhos e filhas de Deus, como 
éramos no princípio, como podemos nos afastar da Palavra então? Como podemos 
chegar a algum lugar até voltarmos à Palavra? Oh, eu espero que esta fita que vai para 
as pessoas, e você que está me ouvindo, em todo o mundo, que você perceba isso. 
Nós temos... Se somos de Cristo, nascemos de Cristo. Temos que voltar para a 
Palavra. 
 

Hoje Tudo Está Governado Pelo Diabo 
 
Como vimos no culto anterior, o mundo é controlado pelo diabo, mas haverá um tempo 
em que tudo será governado pelo nosso Rei, o Senhor Jesus Cristo. 
 
A Unidade da União (28/01/1958) §§ 34-38 
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E permitam-me dizer isto com respeito, mas de acordo com a Palavra de Deus, que 
toda nação hoje é dominada pelo diabo. A Bíblia disse isso. Satanás mostrou a nosso 
Senhor os reinos do mundo e disse: ―Todos estes são meus, para fazer com eles o que 
eu quiser. E se Tu me adorares, darei todos a Ti.‖ E Jesus sabia que os herdaria no 
Milênio, então disse: ―Vai-te para trás de Mim, Satanás.‖ Se o mundo fosse governado 
por Cristo, empilharíamos as armas e nunca se dispararia outra bala. Não 
precisaríamos de sputniks e bombas de hidrogênio para explodir pessoas. Quando 
Cristo assumir o governo deste mundo como ―Rei dos reis e Senhor dos senhores,‖ as 
pessoas estarão unidas a Ele sob um grande domínio. Será uma grande ocasião! 
Todas as nações querem que as pessoas sejam um. A Alemanha achava que todos 
deviam ser alemães. A Rússia acha que todos devem ser russos. O mundo ocidental 
acha que todos devem vir para cá. E querem que falem uma mesma língua, como 
fizeram na Babilônia. Deus disse: ―Eles são de uma mesma língua.‖ E ele quer que 
todos falem uma mesma língua. Querem que todos sejam um grupo de pessoas 
unidas, mas isso nunca acontecerá sob o domínio do homem. Mas direi isto, que 
chegará a hora em que todas as nações estarão unidas sob um Rei, que será Jesus 
Cristo, o Filho de Deus. E falarão uma mesma língua. Serão um de coração e 
propósito. Daniel viu o fim, quando do monte foi cortada a Pedra sem auxílio de mãos, 
e rolou sobre os reinos do mundo e os esmagou, e se tornaram como o lixo no chão, a 
palha que os ventos sopraram. Mas a Pedra cobriu toda a terra. Essa pedra é Cristo. 
Haverá um tempo em que haverá uma nação, um povo, uma bandeira: a velha e rude 
cruz. Louvado seja o Deus vivo! 
 
Tudo é governado por espíritos. Se uma igreja se afasta da Palavra do Espírito, ela 
estará dando ouvidos a espíritos estranhos no Seu lugar. 
 
Testemunho (28/11/1963) §§ 25-26 
Mas Deus nos tem colocado, cada um, no Corpo, para fazer certas coisas. E eu 
observo cada pequeno movimento, cada objetivo, cada motivo, porque tudo é 
governado por… governado por espíritos. Esta igreja foi colocada aqui com um 
propósito. Há um espírito por trás desta igreja. Certamente. Espírito por trás do seu lar, 
por trás de cada edifício. Por trás de tudo há um espírito, motivo e objetivo. Se esta 
igreja vem até aqui para grandemente exaltar algum sistema humano ou algo assim, 
então seu motivo não está correto; mas se ela estiver colocada aqui para tentar 
alcançar alguma coisa para o Reino de Deus, então o motivo e o objetivo, ambos, 
estão corretos, se os motivos estão assim direcionados. 
 
Portanto, há somente dois espíritos governando as igrejas hoje. Um é o Espírito Santo, 
e o outro é o espírito do anticristo. 
 
Um Homem Correndo da Presença do Senhor (17/02/1965) § 119 
Pode-se ver as pessoas hoje. Há dois espíritos. E um deles é o Espírito Santo; o outro 
é um espírito ímpio, e um é governado por isso. E ambos religiosos. Agora, sim, essa é 
a parte estranha, são ambos religiosos. E justamente como Esaú e Jacó foram, ambos 
religiosos; como Caim e Abel foram, ambos religiosos; como Judas e Jesus foram, 
ambos religião, ambos religiosos. E vemos hoje, de ambos os lados, religiosos. Veja, é 
o mesmo espírito. As pessoas morrem, mas o espírito não morre. Continua em frente, 
ambos religiosos. Um deles é possuído pelo Espírito Santo, que tem o tipo de vida que 
deveria ter, e anda pia e honestamente. Esses não tirariam um centavo seu, e esses—
esses fazem tudo que podem honestamente, para ajudá-lo. E os outros… O mais 
agradáveis que podem. E os outros, verificamos que, é justamente vice-versa. E, no 
entanto, ambos espíritos são religiosos, dois deles; um, o Espírito Santo; e o outro, um 
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espírito ímpio. E se você notar, isso, ainda que dizendo ter religião, caçoam de você e 
o chamam de santo rolador. Eles fazem qualquer coisa que possam. 
 

A Obra do Espírito Santo 
 
Então, veja como é tão fácil alguém se afastar de Deus e de Sua Palavra sem sequer 
perceber isso. Não importa o quão bondoso e zeloso alguém possa ser quem quer que 
se afaste de Cristo adorando a qualquer outra coisa em Seu lugar estará 
irremediavelmente perdido. 
 
A Imitação do Cristianismo (20/01/1957) §§ 62-66 
Um ministro perguntou a outro, certo dia. O que, agora perdoem-me, isto tem um 
pouquinho da minha própria Doutrina, mas no tabernáculo fazemos assim. Agora, certo 
dia um homem perguntou a outro, disse: ―Você crê… Não crê que se alguém um dia foi 
filho de Deus, nascido do Espírito de Deus, lavado no Sangue e totalmente remido por 
Deus pela renovação do seu coração, pela lavagem na água, pelo Sangue, através da 
Palavra, e se tornou filho de Deus; você não acha que essa pessoa poderia pecar e se 
afastar de Deus a ponto de estar perdida?‖ E o ministro do qual estamos falando, 
sendo ótimo estudante da Bíblia, disse: ―Responderei sua pergunta quando responder 
a minha. Acha que alguém poderia ser tão bom, que não mentisse, roubasse, ou 
fizesse qualquer coisa ruim, mas fosse tão bom que Deus o receberia no Céu sem o 
Sangue de Cristo?‖ Não, claro que não. Você não poderia ir para o Céu sem o Sangue 
do Senhor Jesus, independente de quão bom seja. Isso é só justiça própria. E não 
vamos para o Céu por justiça própria, não importa quão bom você seja. É totalmente 
impossível entrar no Céu por sua bondade. Foi a misericórdia de Deus que o comprou 
no Calvário, e você é o presente do amor de Deus a Cristo. E se Deus deu um—um 
presente a Cristo, (Deus não deu um presente para Si mesmo, mas para o Seu Filho) 
Cristo preserva Seu presente. ―Todo o que vem a Mim, todo o que o Pai Me deu virá a 
Mim, e nenhum deles se perde. Eu os ressuscitarei no último dia.‖ 
 
É impossível que alguém que seja nascido filho de Deus se afaste de Sua Palavra. 
Quem assim o fizer, pode ter sido apenas uma boa pessoa ou um bom membro de 
uma igreja. Mas não é para as nossas boas ações que Deus olha, mas para as Suas 
próprias ações nos Seus filhos, ou seja, o quanto eles permitiram Deus lhes moldar até 
que se tornassem a imagem de seu Irmão mais velho. 
 

Um Tempo Neurótico 
 
Estamos vivendo em um tempo neurótico onde as próprias igrejas se afastaram da 
Palavra, mas Deus prometeu que nos enviaria os Seus servos com a comissão de 
trazer o Seu povo de volta para a Bíblia. 
 
Confirmação da Comissão (22/01/1962) §§ 291-295 
O mundo inteiro está em uma condição neurótica. As igrejas se afastaram da Palavra. 
Há todos os tipos de organizações e denominações que estão carregando credenciais 
terrenas. E – e se você não pertence a eles, você não pode enfiar a cabeça em uma de 
suas igrejas. Porém, ainda assim, como foi lá atrás nos tempos de Noé, como foi 
através da Bíblia, Tu ainda enviarás os Teus profetas e servos, Senhor, com uma 
comissão, com uma confirmação por trás disso. Deus, estou tão feliz por isso, que Tu 
prometeste. E agora, Senhor, Tu disseste: ―Não temas, pequeno rebanho. Pequeno 
Rebanho, é da boa vontade de seu Pai dar-lhe o Reino‖. Tu disseste: ―Como foi nos 
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dias de Noé, quando aquele pequeno grupo acabou de ser salvo pela água, assim será 
na vinda do Filho do Homem‖. 
 

Filhos Híbridos 
 
Então, uma igreja que é controlada pelo homem somente pode gerar filhos híbridos, 
porque ela mesma está morta espiritualmente. 
 
A Semente do Sinal do Fim dos Tempos (19/03/1962) § 22 
E é assim que as pessoas se afastam da Palavra de Deus. Torna-se um caso híbrido. 
Deve-se morrer. Ele não pode trazer sua espécie à vida novamente. A igreja que se 
recusará a—a crer na Palavra de Deus é uma igreja híbrida com dogmas, credos, 
doutrinas que não são bíblicas. Essa igreja não pode gerar um filho cheio do Espírito, 
porque é híbrida. Não é boa. Pode ser maior, grandes paredes, belos bancos, grandes 
sinos, assentos macios. Mas isso não significa nada. Está espiritualmente morta. Isso 
mesmo. Ela não pode gerar filhos cheios do Espírito, porque ela mesma está morta. 


